

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

| MATUTINA | TELEVISION |
|--|----------------------------|
| Miércoles 1 abril de 2009 | |
| NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) | V10. Visión 10 (Cable Com) |
| TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) | |

POLÍTICA

A la media noche venció el plazo para recoger la credencial de elector. Para quien no la recogió, se guardará el documento hasta después de las elecciones; aunque las solicitadas en el 2007, serán destruidas. En el módulo 3 ubicado en la colonia Cimatario, la afluencia de gente era baja, a pesar de que había mil 500 credenciales de elector. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hubo contribuyentes que anoche siguieron pagando la tenencia en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez hasta las 8 de la noche. Quedaron muchos que no pudieron cumplir con el pago, a pesar de que había muchas opciones para hacerlo. Ayer fueron 10 mil 122 contribuyentes que pagaron. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Para todos los jóvenes que no pueden solventar los gastos de sus estudios, la Universidad Autónoma de Querétaro condonará el pago de inscripción a los que lo soliciten, como una alternativa para que ante la crisis, no dejen sus estudios. (NT)

SOCIEDAD

Casi termina en tragedia un incendio en una casa. Había 5 niños solos, se cayó una veladora y se inició el fuego; sus papás no estaban y sin embargo salieron casi ilesos del siniestro, sólo con quemaduras leves. (NT)

MUNICIPIOS

Los centros nocturnos de la capital son vigilados por el gobierno municipal, pues se sabe que se ha superado el aforo, se deja fumar, no se respeta el horario y hay acceso de menores de edad. El pasado fin de semana se sancionó a 5 establecimientos. (NT)

El Municipio de Querétaro iniciará los trabajos de limpieza y desasolve de canales y drenes, previo a la temporada de lluvias. (NT)

Se acabaron las entradas gratuitas al parque Bicentenario. A partir de abril, la entrada al parque de diversiones se cobrará. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Ayer dio inicio de manera oficial la semana nacional de salud bucal.

AGRICULTURA

En próximos días arrancará el programa emergente para la temporada de estiaje

LABORAL

En la tercera etapa del programa de apoyo a la economía familiar, se han recibido mucho menos solicitudes. En dos días se recibieron solamente 375 solicitudes nuevas y 254 renovaciones. (NT)

Hoy estará de visita en Querétaro el Secretario de Trabajo y Previsión social, **Javier Lozano**. (NT)

Entrevista, Javier Lozano, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, señala que junto con la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, la ANUIES, cada año se entrega un reconocimiento denominado Universidad-empresa. Lo que se busca es armonizar la educación que se ofrece, con la oferta real del mercado. Es fundamental este punto, pues la desocupación entre los jóvenes es prácticamente del doble de la tasa de la población en general, lo que habla de que no hay una buena relación entre la oferta y la demanda. Pasa que las carreras más conocidas son las más demandadas, por ser lo más cercano a las personas, pero no se dedican a su profesión el 50% de los que estudiaron administración, el 32% de contadores, el 30% de abogados. Este día se entrega el reconocimiento a la UTEQ, donde se va a realizar la ceremonia a las 10 de la mañana y el otro premio es para la empresa Mabe, también de Querétaro. Al medio día, tendrá una reunión con el consejo estatal para el diálogo con los sectores productivos, es decir, centrales obreras, organismos empresariales y gobierno del Estado, para ver la situación actual en economía y marcha del empleo. Reconoce que al arranque del año, el primer mes se perdieron 152 mil empleos, en febrero 57 mil y en la primera quincena de marzo, 8 mil. No se puede decir que es una tendencia, pero pareciera que lo más difícil está pasando y por eso se aceleran los programas contracíclicos, para compensar; no se resuelve la crisis, pero es un buen amortiquador. En el programa de paros técnicos se han aplicado 2 mil mdp para preservar el trabajo de medio millón de trabajadores. En el programa de empleo temporal, 2 mil 200 mdp para apoyar a 250 mil personas. Hay que reconocer que en otros países la situación es peor. La tasa de desocupación es en México, de 5.3%: en España tienen 14.4% en los países de la OCDE se ha llegado al 10%. El mejor consejo es cuidar el trabajo y el poder adquisitivo del dinero. En Querétaro hay paz laboral y eso habla de un buen diálogo. Los empleos los genera la economía y esto se dará si hay inversiones; estas se darán si México es más competitivo, pues el dinero no tiene nacionalidad. El capital busca el país que le dé más certeza y esa es la lucha del presidente Calderón. A los desempleados pide llamara cualquier día a cualquier hora, al 01 800 841 2020 del Servicio Nacional de empleo. En Internet, www.empleo.gob.mx donde hay en este momento 176 mil vacantes, aunque claro, no siempre cumple con las expectativas. Además, se ofrece una capacitación para un mejor trabajo en el programa BKT y se les paga en ese tiempo. La ley del trabajo tiene muchas limitaciones so pretexto de la inestabilidad en el empleo, pero lo cierto es que no se da trabajo al joven que no tiene experiencia, por eso es importante la capacitación. Querétaro va muy bien en materia de empleo, pues mientras a nivel nacional se perdieron, en Querétaro se ganaron. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En San Pablo, ayer en la tarde, se desató una gresca. Los vecinos alertan sobre la portación de armas de otros vecinos enardecidos. Hubo sólo un lesionado, por un botellazo. (NT)

Se dio a conocer la captura de tres personas involucradas en el asesinato de un joyero de Tequisquiapan. Por temor a ser denunciados, tras robar en su negocio lo golpearon hasta quitarle la vida. (NT)

Se presume que las víctimas encontradas hace unos días, muertos en Loma Linda, San Juan del Río, fueron privadas de su libertad en el estado de México. Hoy se informó que la semana próxima se publica la identidad de las víctimas, cuyo proceso de identificación ha sido difícil por el estado de descomposición en que se encontraban. (NT)

La Procuraduría General de Justicia reveló que tan solo en los tres meses que van del año se han presentado 300 intentos de extorsión vía telefónica. (NT)